



白熱 スポーツフェスティバル！ 紅白引き分け！！

昨日開催した「スポーツフェスティバル」には、多くの保護者の皆様にお越しいただき、また、子ども達に温かい励ましをいただきありがとうございました。授業時数の確保やその他の行事・活動と同時進行で準備を進めてきました。限られた練習時間でしたが、先生方の計画的な指導のもと、子ども達は意欲的に取り組んできました。昨日は、低・中・高それぞれのブロックで、その成果が十分に発揮できたと感じております。全校生が一丸となって取り組む教育活動の価値を改めて実感しました。特に6年生には、「学校の中心となって活動をリードし、小学校生活のよい思い出にして欲しい。」と話してきました。6年生8名は、練習の時から自分の役割を自覚し、その責任を果たそうと朝から放課後まで一生懸命取り組みました。スポーツフェスティバルを通して、さらにたくましく成長したように感じます。6年生のみなさん、ありがとうございました。

今後も、まだ先が見通せない状況ではありますが、全職員で「(感染症対策をしながら) どうしたらできるか？」を考え、工夫し、保護者の皆様・地域の皆様のご協力をいただきながら各種行事も進めていきたいと思っております。すでに、先生方は先を見通し、10月31日の学習発表会に向けて少しずつ準備を始めています……。引き続き、ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。



【みんなキラキラ☆いりとおっ子『輝く瞬間』☆】 ～スポーツフェスティバル編



【お知らせ】

- 本年度の「いわき市 PTA 研究大会」は、今般の状況を考慮し、中止となりました。
- 今後も、各学年の見学学習や5・6年生の宿泊学習を実施します。当日の検温・健康観察を必ず実施していただくとともに、バス移動を伴いますので体調が優れない場合は無理をさせないでください。
- 今後も台風や大雨・雷雨等の天候の変化に弾力的に対応していきます。特に、登下校時に天候の大きな変化等があり(予想され)、子ども達の安全確保を必要とする場合はメールでお知らせいたします。その際は、各ご家庭での対応をよろしくお願いいたします。